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S I T Z U N G S N I E D E R S C H R I F T  
 

Gremium 
 

Koordinierungskreis Ausländische Mitbürger Schwelm 
Sitzungsort 

Gustav-Heinemann-Schule, Holthausstraße 15, 58332 Schwelm  
Datum 

03.11.2014 
Beginn 

17:00 Uhr 
Ende 

18:45 Uhr 

 
Zur heutigen Sitzung sind folgende Damen und Herren ordnungsgemäß eingeladen 
worden und sind anwesend: 
 
Mitglieder GRÜNE 
 
Rauschtenberger, Dietrich    
 
Mitglieder DIE LINKE. 
 
Feldmann, Jürgen    
 
Mitglieder 
 
Beck, Angelika    
Mazzarisi, Calogero    
Pawlak, Alicja    
Schlücker, Kayi    
Anic, Sime    
Gouderi, Vassiliki    
Kick, Rosemarie    
Akbaba, Özkan    
 
Sitzungsteilnehmer/innen von der Verwaltung 
 
Eibert, Peter    
 
   
 
Beckenhusen, Ursula    
Di Maggio, Sandro    
Sartor, Christiane    
Schröder, Andreas    
Tempel, Gabriele    
 
 
Abwesend: 
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A Öffentliche Tagesordnung 
 
1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch Herrn Eibert 

(Fachbereichsleiter Familie und Bildung) 
   

 
2 Kenntnisnahme der Sitzungsniederschrift vom 

05.05.2014 
   

 
3 Fragen der Einwohner/innen an Ausschuss und 

Verwaltung 
   

 
4 Neubildung des Koordinierungskreises für Ausländische 

Mitbürger für die Legislaturperiode 2014 - 2020 
   

 
5 Bestimmung ausländischer Mitbürger/innen als 

sachkundige Einwohner/innen in städtischen 
Ausschüssen 

   

 
6 Ausführungen zum Ausländerrecht (Mündlicher Bericht 

eines Mitarbeiters des Ausländeramtes beim ERK) 
   

 
7 Geplanter Beirat Migration beim Ennepe-Ruhr-Kreis 

(Mündlicher Bericht) 
   

 
8 Folklorefest 2015 - Terminfestsetzung    
 
9 Mitteilungen    
 
10 Fragen der Mitglieder an die Verwaltung    
 
 



  Seite: 3/5 

  

A Öffentliche Tagesordnung 
 
 
1 Eröffnung der Sitzung und Begrüßung durch Herrn 

Eibert (Fachbereichsleiter Familie und Bildung) 
   

 
Der stellvertretende Vorsitzende Herr Akbaba und Herr Eibert, Leiter des 
Fachbereiches Familie und Bildung und zugleich Geschäftsführer des KAMS, 
begrüßen die Anwesenden.  
 
Herr Eibert stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest und 
führt auch im weiteren durch die Sitzung.  
 
 
2 Kenntnisnahme der Sitzungsniederschrift vom 

05.05.2014 
   

 
 
Die Niederschrift zur Sitzung vom 05.05.2014 wird ohne Einwände zur Kenntnis 
genommen. 
 
 
3 Fragen der Einwohner/innen an Ausschuss und 

Verwaltung 
   

 
Es werden keine Fragen gestellt.  
 
 
4 Neubildung des Koordinierungskreises für 

Ausländische Mitbürger für die Legislaturperiode 
2014 - 2020 

   

 
Herr Eibert stellt die Grundzüge einer für die kommende Ratssitzung zu erstellenden 
Vorlage (Nr. 244/2014 – Neubildung des KAMS) vor, wonach sich elf ausländische 
MitbürgerInnen bereit erklärt haben, in der jetzigen Legislaturperiode mitzuwirken. 
Die entsprechende Namensliste wird dem Rat zur Bestimmung vorgelegt. Es werden 
keine Einwände erhoben.  
 
 
5 Bestimmung ausländischer Mitbürger/innen als 

sachkundige Einwohner/innen in städtischen 
Ausschüssen 

   

 
Die Anwesenden schlugen einhellig die nachfolgenden Personen als sachkundige 
ausländische Mitbürger in den städtischen Ausschüssen vor: 
 
    Sachkundige/r Einwohner/in Vertreter/in  
 
AUS     Herr Mazzarisi  Herr Akbaba 
 
JHA     Frau Schlücker  Herr Anic 
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Kulturausschuss   Frau Pawlak   Frau Schlücker 
 
Schulausschuss   Frau Gouderi   Herr Asci 
 
Sozialausschuss   Frau Gouderi   Herr ari 
 
Sportausschuss   Herr Ari   Herr Konduoglu 
 
Liegenschaftsausschuss   Herr Asci   Herr Akbaba. 
 
 
Diese Namensliste wird ebenfalls dem Rat der Stadt in der kommenden Sitzung zur 
Beschlussfassung vorgelegt. 
 
 
 
6 Ausführungen zum Ausländerrecht (Mündlicher 

Bericht eines Mitarbeiters des Ausländeramtes beim 
ERK) 

   

 
Herr Lindner-Emden vom Ausländeramt des Ennepe-Ruhr-Kreises referierte zu 
gesetzlichen Änderungen im Ausländerrecht und nahm Stellung zu aktuellen 
Diskussionen um das Asylrecht. Hierbei ging er insbesondere auch auf die 
Möglichkeit aufenthaltsbeendender Maßnahmen als auch auf die aktuelle 
Unterbringungsdebatte ausländischer Flüchtlinge ein.  
 
Im weiteren beantworteten sowohl Herr Lindner-Emden als auch Herr Eibert weitere 
spezifisch die Stadt Schwelm betreffenden Fragen der Anwesenden. 
 
 
 
7 Geplanter Beirat Migration beim Ennepe-Ruhr-Kreis 

(Mündlicher Bericht) 
   

 
Herr Eibert berichtet über die Absicht des Ennepe-Ruhr-Kreises im Rahmen des 
Kommunalen Integrationszentrums einen Beirat für Migration zu installieren, in dem 
sowohl die einzelnen Städte mit einem Verwaltungsmitarbeiter als auch mit jeweils 
zwei Vertretern der Ausländervertretungen eingebunden werden sollen. Dieser 
Vorschlag wurde einhellig begrüßt.  
 
Als Vertreter des KAMS in diesen Beirat sollen Frau Gouderi und Herr Asci entsandt 
werden.  
 
 
 
8 Folklorefest 2015 - Terminfestsetzung    
 
Der Vorschlag der Geschäftsführung als Termin für das nächstjährige Folklorefest, 
den 20. Juni 2015 festzusetzen, wurde einstimmig angenommen.  
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9 Mitteilungen    
 
Es liegen keine Mitteilungen vor.  
 
 
 
10 Fragen der Mitglieder an die Verwaltung    
 
Die Verwaltung beantwortet die Fragen der Anwesenden.  
 
 
 
Unterschriften zu den Seiten 1 bis 5 der Sitzungsniederschrift vom heutigen Tage. 
 
Schwelm, den 22.01.2015           gez. Akbaba    gez. Eibert 
     Stellv. Vorsitzender   Schriftführer 
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